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吉田会長挨拶 

新年あけましておめでとうございます。 
皆様におかれましては健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げ

ます。 

平素は、郷田コミュニティ協議会の運営に関しましてご理解、ご協

力をいただき誠にありがとうございます。 

昨年は、全国的に、豪雨災害が多く発生しました。特に台風１９号の

影響に伴う大雨により、福島県や長野県など各地で堤防の決壊により河川が

氾濫し多くの人的被害や住宅被害が発生しました。 

幸いにも当地区では大きな被害はなく済みましたが、大きな災害を聞くたびに、住民

の「安心・安全」な町づくり、住民の繋がりを大切に「自助・共助・近助」を考えた防

災力を築かなければならないと思います。 

さて、この１年を振り返れば、念頭に目標とした新しい風は残念ながら吹かせる事は

できませんでした、今年度は、次世代を託する若い人達にもコミュニティ活動に参画し

ていただき、５年後、１０年後を見据えた新しいコミュニティへ第一歩を踏み出す一年

とし、協議会が発足して３年目を迎えますが、まだまだ手探りで活動を進めているのが

現状です、多くの人たちの意見を聞きながら、新しい風を感じる活動ができるような令

和２年度にしていきたいと思います。 

皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。 

結びに、新しい年が皆様方のご多幸とご健康を祈念いたしまして、新年のあいさつと

いたします。 

 
  
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

回 覧 

ごうだ交流センターだより ２０２０年（令和２年）１月 （１） 

江津町人口 1,8０0人      

男 8１８人  女 9８２人    

世帯数 ９６０戸  

               

金田町人口 4５人 

男 2１人  女 2４人 

世帯数 ２９戸 

 

（令和元年 12月末現在） 
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２０２０年（令和２年）１月 ごうだ交流センターだより （２） 
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勇壮な水のアーチ 

金田あれこれ    

金 田 清 風 会          
による立派な門松 

１２月２２日（日）金田ふれあいセンターで寒い
中、清風会による門松を作っていただきました。 

毎年ありがとうございます！ 

１月１８日、そば打ち教室が開催さ

れました。地元の講師、西谷仁秀さん

にそばを打っていただき、皆さんと美

味しくいただきました。 

 

 

 

 

 

 

ただきました。 

健康教室開催音楽療育教室 
１月２９日、上野保健師を迎え健康教室

が開催されました。初めに、血圧測定をし

ていただき、その後「みんなで一緒に音楽

で楽しもう！」と題して井田音楽療法師と

歌いながらじゃんけんをしたり、トーンチ

ャイムを使って合唱し、音色も美しく癒さ

れました。 

 

 

（自治振興部会・環境整備部会） 

（自治振興部会・健康福祉部会） 

 

（健康福祉部会） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高浜あれこれ 

（３） ２０２０年（令和２年）１月 ごうだ交流センターだより 

ウォーキング大会 

（11月 1１日） 

日本製紙グラウンドゴルフ場において、高

浜地区秋季グラウンドゴルフ大会が開催され

４３名の皆さんが楽しい時間を過ごしまし

た。成績は次の皆さんです。 

１位 嶋田 初 

２位 野田稔博 

３位 山口幸子 

 

 高浜地区健康推進会、
高浜ひまわりの会の共催
でウォーキングが開催さ
れ６０～８０歳代の２０
名が参加しました。当日、
気象状況があまりよくな
く心配されましたが、出
発の時は、天候も良くな
り風の強さが残りました
が、その影響を考慮し郷
田地区一周のコースで楽
しみました。パレットご
うつにゴルール後は、昼
食にひまわりの会の準備
されたおにぎりと豚汁を
いただき親睦を深めまし
た。 

高浜地区秋季グラウンドゴルフ 

大会開催（１１月１７日） 

高浜地区男性料理教室開催 

（１月１５日）パレットごうつにて 

高浜地区で「男性料理教室」が開催されました。参加した男性は７人で、

高浜ひまわりの会の指導によりお正月のおせち料理から、はじめての手料

理で、大変苦労しながら出来上がりました。盛り付けの後は、ひまわりの

会の皆さんと三つのテーブルのグループに分かれ、料理の苦労など会話し

ながら楽しく会食しました。 

今日の献立 

白ご飯、鯖のカレームニエル、温野菜（キャベツ、ブロッコリー）、お煮しめ、すまし汁、デザート（苺とバナナ） 

昔遊びを体験しようの企画がパレットごう

つにおいて、主催の高浜地区健康づくり推進

会により、郷田小学校の１年生１２名・２年

生１６名の子どもたちと地域のお年寄りと

「こま・けん玉・お手玉・おはじき・羽子板・

紙飛行機・あやとり」といった昔ながらの遊

びを通じて「世代間交流」が行われました。  

昼食にはひまわりの会で用意された「カレ

ーライス・サラダ・フルーツ」をいただき、

子どもやお年寄りが楽しく会話しながら味わ

いました。最後に子供たちの「たき火・世界

が一つになるまで・郷田小学校歌」の合唱プ

レゼントで交流会が終わりました。 

 

昔遊びで世代交流 

（ 1月２１日） 
 

さぁ出発だ！頑張ろう！ 

優勝 嶋田 初さん（右） 

２位 野田稔博さん（左） 

 

（健康福祉部会・スポーツ振興部会） 

 

（スポーツ振興部会） 

（健康福祉部会） 

（自治振興部会・健康福祉部会・民児協高浜支会） 



 

 
 

 

本町第３まめな会・継続賞の表彰を受ける 
本町第３まめな会は１２月１２日、浜田圏域健康長寿しまね推進会から『継続

賞』の表彰があり、藤田佳子代表が表彰状を受領しました。 

以下、藤田佳代子さんの報告です。 

活動開始は平成２１年４月から月１回、２回、其の後毎月日曜日と少

しづつ開催日を増し１０年間継続してきました。 

６０歳代から９０歳代の会員が参加し「まめな君体操」「１００歳体

操」と地区民の健康維持を目的に楽しく取り組んできました。 

春はいちご狩り、夏はカレー会、秋はお好み焼き、年末にはおでんの

会と食事をしながら、食生活のこと、病気のことなど話し合いを続けて

きました。その間浜田圏域ほか関係団体から援助を戴き会の運営を図っ

てきました。会員数は現在１３人ですが、現状維持を保ちながら皆で頑

張りたいと思います。ご協力を願っています。 

 

茶話会を開く・本町鶴亀会 
１２月１９日、本町鶴亀会は本町第３自治

会集会所において茶話会を開催しました。参

加者は５人でした。自由な話し合いと、脳ト

レの迷路の通り抜け、二つの絵の違い探し、

最後に歌を歌って終わりました。会員２５名

の内健常者の方が半数程度であり、開催日の

こともあって参加者が少ない理由と思われま

す。今後の参加しやすい運営をすることが大

切だと思います。また会員を増やさなければなりません。未加入の方のご協力をお願いいたします。 

 

新年茶話会を開催・本町鶴亀会 
本町鶴亀会は１月１９日、江津本町甍街道交流会において会員９名が

参加して新年茶話会を開催しました。 

最初に梅田会長から新年の挨拶を述べたのち自由に意見交換を行いま

した。片山江津市老連事務局長から市全体の老人クラブの現状などにつ

いて話されました。会員からは麻雀などゲームを行えば参加者も増加す

るのではないかという意見もあって、具体的に検討することにしました。

昼食を共にして最後に歌を数曲歌って閉会しました。 

 

ふるさとかるた会が開催・本町地区 
 

１月２７日、江津本町甍街道交流館にお

いて江津ふるさとかるた会が開催されまし

た。大人１７人子供６人が参加し最初は３

グループに分かれて競技し、最終回は参加

者全員をまとめて札を取り合い、老若男女

が楽しい時間を過ごしました。 

優勝者は次の通り。低学年の部・山生公

誠さん 31枚、高学年の部・片山百香さん

28枚、一般の部・黒川滋子滋子さん 31枚

(2位以下は省略) 

続いてビンゴゲームを楽しんだのち食改の皆さんの提供のお汁粉をいただき散会しました。 

 

ごうだ交流センターだより 

江津本町あれこれ 

（４） ２０２０年（令和２年）１月 

新年茶話会での記念写真 

参加者全員で！ 

（健康福祉部会） 

（健康福祉部会） 
 

（健康福祉部会） 

（自治振興部会・健康福祉部会・社協本町支会） 


